

2023年9月号：ネット銀行が「メインバンク」の企業が急増、11年間で6.4倍

---

【2023年9月号の内容】

- 1) ネット銀行が「メインバンク」の企業が急増、11年間で6.4倍
- 2) 林業・木材産業は融資対象として有望な「成長可能産業」
- 3) 「後継者難」倒産 件数35件、7月では最多件数を記録
- 4) 絶対にだまされない！「新NISA活用Q&A」で学ぶキホンの仕組み
- 5) 暑い部屋に置きっぱなしはダメ？ 知っておきたい夏場の薬の保管方法
- 6) 蚊取り線香の有効範囲、全国の半数が誤解していた

---

～ 「FC大阪」様が開催予定のホームゲームを無料でご招待 ～  
当グループは地元大阪のサッカーチーム「FC大阪」様を応援しています。

【9月24日】vs. ギラヴァンツ北九州

<https://forms.gle/VCwdBqkHmW1tqTH7>

---

【1】ネット銀行が「メインバンク」の企業が急増、11年間で6.4倍

.....

2000年にジャパンネット銀行が営業を開始以来、ネット銀行の快進撃が止まらない。

ネット銀行がメインバンクの企業は、2013年はわずか665社だった。

ネット銀行の認知が広がり2018年は1,751社、そして2023年は4,322社と、コロナ禍を含む5年間で約2.5倍に増えた。

対前年増加率は過去2番目の25.4%増と大幅に伸びている。

24時間営業で送金などの手数料が安く、融資審査も簡易で早いなど、利便性の高さでメインバンクに選ぶ企業が増え続けている。

■詳しくはこちら

[http://www.tsr-net.co.jp/data/detail/1197937\\_1527.html](http://www.tsr-net.co.jp/data/detail/1197937_1527.html)

※外部サイトとなります。

---

## 【2】 林業・木材産業は融資対象として有望な「成長可能産業」

---

世界的に脱炭素の取り組みが進む中で、林業や木材産業が注目を集めている。しかし、林業・木材産業は裏付け資産に乏しい事業者が多く、金融機関でも事業や支援制度への理解が進んでいない現実もある。

林業・木材産業の事業者を対象に「林業信用保証」を手掛ける独立行政法人農林漁業信用基金の吉村洋総括理事に、業界の現状や新たな取り組みである「将来性評価」について聞いた。

### ■詳しくはこちら

[http://www.tsr-net.co.jp/data/detail/1197935\\_1527.html](http://www.tsr-net.co.jp/data/detail/1197935_1527.html)

※外部サイトとなります。

---

## 【3】「後継者難」倒産 件数 35 件、7 月では最多件数を記録

---

2023 年 7 月の後継者不在に起因する「後継者難」倒産は 35 件だった。7 月としては 2 年連続で前年同月を上回り、2018 年同月の 32 件を超え、調査開始した 2013 年以降で最多になった。

### ■詳しくはこちら

[http://www.tsr-net.co.jp/data/detail/1197940\\_1527.html](http://www.tsr-net.co.jp/data/detail/1197940_1527.html)

※外部サイトとなります。

---

## 【4】絶対にだまされない！「新 NISA 活用 Q&A」で学ぶキホンの仕組み

---

新しい NISA（少額投資非課税制度）って何？  
最近、耳にする機会が増えているけど、どうもよく分からない。  
金融商品に手を出すと大ヤケドしそうで怖い……という高齢者は多いが、  
インフレ時代の現預金はかなり不利。  
やるか、やらないかは別として「新 NISA」の仕組みは理解しておいたほうがいい。

### ■詳しくはこちら

<https://news.nifty.com/article/item/neta/12136-2519806/>

※外部サイトとなります。

---

**【5】暑い部屋に置きっぱなしはダメ？ 知っておきたい夏場の薬の保管方法**

---

Q. 夏場の薬の保管方法が知りたいです。全部、冷蔵庫に入れるべきですか？  
厳しい暑さが続くと、室温も高くなり、薬を部屋に出しっぱなしでいいのか  
気になる方もいるようです。

夏場の薬の正しい保管方法について解説します。

■詳しくはこちら

<https://news.nifty.com/article/item/neta/12101-2515199/>

※外部サイトとなります。

---

**【6】蚊取り線香の有効範囲、全国の半数が誤解していた**

---

日本の夏におけるストレスといえば、地獄のような暑さと湿気、そして蚊の  
存在だろう。

なお、蚊への対抗策として重宝される蚊取り線香だが、半数以上の人々が  
「効き目の範囲」を勘違いしていることが明らかになったのだ…。

■詳しくはこちら

<https://news.nifty.com/article/item/neta/12189-2528906/>

※外部サイトとなります。

---

※本メールは EST Group のサービスをご利用いただいた方にお送りしています。

※今後 EST Group からのご案内が不要の場合、ご連絡ください。

※記載された内容は予告することなく変更される場合があります。

EST Group 株式会社

〒530-0001 大阪府大阪市北区梅田 2 丁目 1-14

---

(C) EST Group. All rights reserved.